



Argentine

En juillet, deux nouvelles compagnies aériennes desserviront la province de Santiago del Estero depuis Buenos Aires

A partir du mois de juillet, deux nouvelles compagnies aériennes desserviront la province de Santiago del Estero (au nord-ouest de l'Argentine) avec des vols entre sa capital et Buenos Aires, et entre Termas de Río Hondo et Buenos Aires, grâce aux négociations menées par le gouvernement de la province.

En effet, à partir du 2 juillet, la compagnie aérienne Flybondi effectuera 4 vols hebdomadaires (lundi, mardi, jeudi et vendredi) entre Buenos Aires et la ville de Santiago del Estero tout au long de l'année. Tandis que, Andes Líneas Aéreas proposera ses vols les mercredis et dimanches entre Buenos Aires et Termas de Río Hondo à partir du 11 juillet et ce, pendant 90 jours (haute saison uniquement).

Ces vols, opérés dans les deux sens de trajet, s'ajoutent aux deux vols quotidiens d'Aerolineas Argentinas reliant Buenos Aires à la ville de Santiago del Estero.

Flybondi est la première compagnie low-cost d'Argentine qui propose des vols intérieurs depuis janvier 2018.

Paris, le 4 juillet 2018

Bureau de Tourisme Ambassade d'Argentine en France secturfrancia@argentina.travel